

Anträge von _____
an die Bürgerversammlung des 2. Stadtbezirks am 08.11.2018

1. Antrag: Die Bürgerversammlung möge beschließen, dass der 1981 verabschiedete Bebauungsplan für das Kerngebiet in München zumindest in Teilen vom Stadtrat neu überprüft wird.

Es kann nicht sein, dass immer mehr Geschäfts- Wohnhäuser weiterhin reinen Hotel- und Boardinghäuser weichen müssen. (z.B. zwischen Tryp Hotel und Posthotel in der Landwehrstr. wird derzeit ein Boardinghouse gebaut, in der Schwanthalerstr. neben dem Eine-Welt-Haus und dem DGB wird ein Apartmenthaus gebaut, rein für Theater- und Opernbesucher sowie das geplante Hotel in der Schillerstr. ging ja durch die Presse). Für die Paul-Heyse-Str. 30-34 wurde sogar ein Schreiben an OB Reiter verfaßt, diese Wohnanlage aus dem Kerngebiet zu nehmen. Auch das wurde leider abgelehnt. Was bei uns Anwohner*innen auf großes Unverständnis stößt.